

令和3年9月7日

保護者の皆さまへ

大阪市立喜連中学校
校長 井戸本 崇志

新型コロナウイルス感染症に伴う対応について

本日の臨時休業に関しまして、ご理解とご協力を賜り、心より感謝申しあげます。

保健福祉センターや教育委員会と連携した結果、濃厚接触者は確認されませんでした。

また、校内の消毒作業等を行い、学校の安全が確認できましたので、2・3年生は9月8日（水）から、学校を下記の通り再開いたします。

1年生に関しては、生徒の継続的な健康観察と安全確認を行うため、9月10日（金）まで引き続き臨時休業（オンライン学習の継続）といたします。

なお、この件について、うわさや風評被害がないように、冷静な対応をお願いいたします。

学校が再開されるにあたり、保護者の皆さまにお知らせいたします。

大阪市では、依然、新型コロナウイルス感染症の厳しい状況が続いております。

保護者の皆さまには、お子様を登校させることに不安をお持ちの方もおられると思います。その際には、ご遠慮なく学校までお申し出ください。欠席扱いとはなりません。

また、オンライン学習の継続を希望される方も、個別にご相談いただきますようお願いいたします。

保護者の皆さまにおかれましては、何卒ご理解ご協力をお願い申しあげます。

記

○ 9月8日（水）について

- ・8時45～55分の間に登校してください。（1限：学活及び健康観察）
 - ・2限から4限まで通常授業を行います。（45分授業）
 - ・時間割：水234（後）
- * 午後からは家庭にて課題学習

○ 9月9日（木）～10日（金）について

- ・45分の4時間授業
 - ・1限から4限まで通常授業を行います。
 - ・9日の時間割：水65木23（後）
 - ・10日の時間割：木156水1（後）
- * 午後からは家庭にて課題学習

○ 9月13日（月）より通常授業の再開

○ 9月14日（火）1、2年生 課題テスト 3年生 チャレンジテストの予定です。

* 新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、9月8日（水）から10日（金）につきましては、給食の実施はいたしません。（13日より再開予定）

* 1年生のオンライン学習についても、時程は通常通り実施します。